

L'ONU demande à l'Europe d'élargir les voies de migration sûres pour éviter le trafic de personnes



Génève, 14 septembre, (RHC-AFP).-Le Haut commissaire de l'ONU aux droits de l'homme, Zeid Ra'ad Al Hussein, a appelé les États européens à élargir les voies de migration sûres pour éviter des morts et réduire le trafic de personnes.

Lors de l'inauguration à Genève de la 30^e Session du Conseil de des droits de l'homme des Nations Unies, le diplomate a condamné les mauvais traitements envers les immigrés et a lancé un appel à respecter les lois internationales sur les droits humains et concernant les réfugiés.

Par ailleurs des milliers de citoyens de plusieurs pays européens ont demandé à leurs gouvernements d'être solidaires pour accueillir les réfugiés, dans le contexte de la crise migratoire qui traverse le continent, crise considérée comme la plus grave depuis la Seconde Guerre Mondiale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/68980-lonu-demanda-a-leurope-delargir-les-voies-de-migration-sures-pour-eviter-le-traffic-de-personnes>



Radio Habana Cuba